



**CARRUSEL.** Diputados de Morena alistan una revisión de los informes de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de 1998 sobre el Fobaproa, tras la sugerencia de la presidenta de la Cámara. Para la próxima semana, se prevé una reunión interna del grupo parlamentario con el objetivo de analizar a fondo los hallazgos históricos sobre el controvertido rescate bancario. Legisladores oficialistas consideran que el Fobaproa representó un duro golpe para el país, al calificarlo como una decisión "salvaje" con consecuencias que persisten hasta hoy. Señalan que los costos siguen siendo asumidos por ciudadanos que no se beneficiaron del esquema, lo que mantiene viva la exigencia de rendición de cuentas.



**CONTORSIONISTA.** A pesar de los avances en la promoción de la inclusión femenina en puestos de liderazgo tanto en el sector público como privado, la realidad sigue siendo desigual. Durante la inauguración de la 88 Convención Bancaria, solo cuatro de los 19 funcionarios presentes en la mesa de honor eran mujeres. Entre ellas, destacó la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum. Este evento refleja un desafío persistente para alcanzar una verdadera equidad de género en la toma de decisiones de alto nivel. Si bien se han realizado esfuerzos para incrementar la participación femenina, los datos siguen revelando una representación insuficiente de mujeres en roles de liderazgo clave en el ámbito financiero y político del país.